

y las enfermedades relacionadas a caries y encías son las más prevalentes en nuestro país, uno de los que muestra peores indicadores de salud oral.

Es urgente sincerar estas cifras y aplicar políticas para abordarlas, dada la importancia de contar con un sistema sanitario eficaz que aborde los requerimientos del paciente en su integralidad.

Dr. David Rodríguez Chaparro
Director Carrera Odontología, UA

Listas de espera odontológicas

● La Dirección de Fonasa ha emitido dos informes donde se desglosa una serie de prestaciones que son susceptibles de ser apoyadas por proyectos colaborativos para reducir las listas de espera. Sin embargo, en ninguno de ellos se mencionan las patologías odontológicas, señalándose que las intervenciones quirúrgicas en esta área tienen la mediana más baja, con “apenas” 229 días de espera.

Llama la atención que no se haga referencia al resto de las enfermedades orales y las especialidades asociadas. ¿Dónde quedaron los más de 500 mil pacientes en lista de espera odontológica?, Esta nómina corresponde a un 25% de la lista de espera total de todas las patologías del sistema de salud,
